
NO 意見の原文 本市の考え方

1

大いにやるべきだと思います。最近は、パックン
岩の人気も出てきていますし、登山家、観光、旅
行者の拠点となるよう、改修整備すべきだと思い
ます。

2

すばらしい計画だと思います。
少子高齢者の地域の活性化が進むのはいい事
だとし自然を有効に使うのはいい事だと思いま
す。

「北方地域ユネスコエコパーク拠点施設整備・誘客促進事業
準拠点施設（旧下鹿川小学校）改修（案）」に関する意見に対する市の考え方

この施設は、登山やロッククライミング等のベース
キャンプ地としての機能のみならず、自然体験学
習プログラム、アウトドア体験プログラム、さらには
豊かな自然がもたらす雰囲気をゆっくりと楽しむ
場所となるよう、登山者、観光・旅行者に加え、シ
ニア層、ファミリー層、学習旅行など広く多くの
方々に利活用していただくようにするなど、誰もが
いつでも気軽に利用できる施設として、整備して
いきたいと考えています。


